

TOMA DE POSESIÓN DEL GERENTE DE CAPRESOCA EPS

Ante el gobernador de Casanare, Ing. Salomón Sanabria, tomó posesión el nuevo Gerente de Capresoca EPS, Dr. Haison Omar Carrillo Lemus.

El Dr. Carrillo, oriundo de Yopal, es un destacado profesional con una sólida formación académica. Estudió Enfermería Profesional en la UPTC de Tunja, terminó materias de Derecho y Ciencias Políticas en la Universidad de Boyacá. Posee un título de MAGISTER en Administración de Empresas de la Universidad de Viña del Mar de Chile, así como Especialización en Gerencia Hospitalaria de la ESAP Boyacá y en Auditoría en Salud de la Universidad Santo Tomas de Tunja.

Con una trayectoria ejemplar, el Dr. Carrillo ha ocupado roles destacados en el ámbito de la salud. Ha sido gerente de cuatro hospitales en Boyacá, incluida la ESE Santiago de Tunja, la institución de atención primaria más grande en el departamento. Además, desempeñó el cargo de Secretario de Salud en el municipio de Paipa. Su experiencia incluye asesorías en salud para las alcaldías de Yopal y Tauramena, así como el rol de Subgerente de Prestación de Servicios de Salud en Capresoca, la EPS de los casanareños, durante el segundo semestre de 2020 y todo el año 2021.

Actualmente es catedrático de amplia trayectoria en posgrados del área de salud de la Universidad de los Llanos (UNILLANOS) y profesor de pregrados en salud en la UPTC; ha demostrado un compromiso continuo con la educación y el fortalecimiento del sector.

Su experiencia más reciente incluye la dirección del Aseguramiento en Salud en el departamento del Meta y liderazgo en el sector salud como parte del equipo del gobernador electo Cesar Ortiz Zorro.

Capresoca EPS le da la bienvenida al nuevo gerente, con la plena confianza en que el Dr. Haison Omar Carrillo Lemus contribuirá significativamente al continuo crecimiento y desarrollo de la entidad, llevando consigo la excelencia y la dedicación que lo caracterizan.